



DESTACADOS



Credida

Decana de la Facultad de Ciencias Médicas participa en Congreso de Salud Pública en Brasil

Como experta en el área, la Dra. Helia Molina Milman fue invitada al encuentro organizado por la Asociación Brasileña de Salud Pública (ABRASCO), agrupación que brinda apoyo a personas e instituciones en la investigación, cooperación y prestación de servicios fuera de la salud privada. El objetivo de la actividad fue fortalecer la producción de conocimiento y perfeccionar la formulación de políticas públicas en este ámbito. La máxima autoridad de esta Unidad Académica explicó que en Chile debemos adecuar el servicio de la salud a la demanda, aspecto que varía constantemente y que se diferencia a lo que se ofrecía hace 10 ó 30 años.



Hugo Salas

Espacio "Mujeres" de Radio U. de Santiago recibe donativo desde España

La encomienda constituyó toda una sorpresa para el equipo de este programa de la radioemisora de nuestro Plantel ideado por la periodista Gabriela Martínez Cuevas, pues no contenía mayores datos, excepto un nombre: Gastón López, quien firmaba una pequeña nota que decía "Envío la mitad de los libros que la Asociación me dio para vosotros. Ojalá sirvan para vuestro cometido".



Red A+S

Red Aprendizaje y Servicio de nuestra Institución impulsa su posicionamiento nacional e internacional

Tras cinco años de trabajo sistemático, este equipo que aporta al proceso formativo de los estudiantes de la U. de Santiago integrando acciones de Aprendizaje y Servicio a las asignaturas, se prepara para potenciar su funcionamiento a través del establecimiento de sus estatutos y el lanzamiento de un libro que da cuenta de experiencias y buenas prácticas en esta área. Según la profesora Viviana Gysling, coordinadora del comité Ejecutivo A+S, la metodología desarrollada fortalece todos los atributos de nuestro sello institucional: trabajo en equipo, responsabilidad social y aceptación de la diversidad, entre otros, al vincular los objetivos curriculares con los problemas de la comunidad.

Plantel suscribirá convenio de colaboración con Universidad de Haifa



Marco Avilés

En su primera visita a la U. de Santiago, el Rector del Plantel israelí, Gustavo Mesch, se reunió con la máxima autoridad de nuestra Institución, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, con el fin de conocer más sobre nuestra Casa de Estudios. Una vez finalizada la cita, ambas autoridades determinaron establecer un acuerdo de cooperación que abarque tanto el intercambio de estudiantes de pre y postgrado, como el trabajo conjunto de investigación, a través de la movilidad de académicos. Asimismo, se comprometió la asistencia de un experto de la U. de Haifa al próximo Congreso Futuro, co-organizado por nuestra Universidad.

El Dr. Zolezzi calificó como positiva la visita de la comitiva de la institución israelí, reconocida por su liderazgo académico en los ámbitos de las Humanidades, Ciencias Sociales, Educación y Gestión, entre otros. A juicio del Rector, el acercamiento permite "conocer lo que se está haciendo en otros países, pero también generar redes de colaboración, fortalecer la internacionalización de la Universidad y abrir nuevas posibilidades para nuestros estudiantes y académicos".

"Fue una visita muy productiva, porque hemos encontrado temas en común e investigadores que se conocen, cuestión que va a facilitar la cooperación entre los planteles. Esta es una Universidad muy importante en Chile y nosotros la evaluamos altamente para las perspectivas de colaboración", sostuvo el Rector Mesch, proyectando la firma del convenio marco para este año.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Taller

El director del Departamento de Educación, Dr. Saúl Contreras Palma; el director del programa de Magister en Educación; Dr. Daniel Ríos Muñoz; y la académica del Departamento de Educación, Dra. Lorena López Fernández, invitan al taller "Modelos conceptuales y evidencias empíricas en el estudio de la retención universitaria", que contará con la participación del destacado académico de la Universidad de Maryland College Park, Dr. Alberto Cabrera. Sala 869 del Departamento de Educación.

Hoy, 15:00 horas.

Charla

El Departamento de Ingeniería Química invita a la charla "ECOLAB, Desarrollo Sustentable para la Industria Química del Futuro", a cargo de representantes de esta empresa, que acaba de inaugurar una planta sustentable, incorporando modernos sistemas de tratamientos de RLEs y energías renovables para su operación. Sala GORE del Departamento de Ingeniería.

Miércoles 29 de agosto, 11:30 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:
	19° C	660,90
	MAX.	U.F.: 27.273,52
	4° C	U.T.M.: 47.729
	MIN.	
		ÍNDICE UV/B: 1 BAJO
		Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago